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上伊那グループガバナー補佐 吉澤博文様 

上伊那グループ次期ガバナー補佐 田中 洋様 

伊那ローターアクトクラブ 

 布留川深志会長、鈴木唯太幹事 

演奏者「ラ・フォンテ弦楽四重奏団」の皆様 

会 長 談 話  皆さんのテーブルに 

ある「ちりめんじゃこ」ですが、これ 

は今から5年前に私が幹事の時に、東 

北大震災の復興のお手伝いをし、相馬 

RCの当時の森幹事、渡辺会長と親交が深まり、森さん

とは5年間個人的な付き合いが続いております。私が

会長をしており、森さんも相馬RCの会長をされている

ことからこの観桜会にお誘いしたのですが、行きたい

けれどロータリーとしては難しいとの事で、相馬の名

物である魚の干物とこの雑魚を送っていただきました。

皆さんで召し上がってください。 

ガバナー補佐ご挨拶 吉澤博文ガバナー補佐 

いよいよ私のガバナー補佐としての 

各クラブ訪問も最後になります。 

先日の箕輪RCホストで開催しまし 

たI.M.には大勢の皆さんにご参加い 

ただきありがとうございました。「ちょっとお前のカラ

ーが出過ぎた」と言われておりますが、最後まで私の

カラーのコンパニオンも呼びまして楽しんでいただけ

たかなと思っております。 

次期ガバナー補佐ご紹介 吉澤博文ガバナー補佐 

田中 洋さんは1944年生まれの74歳です。伊那中央

RCに入り丁度 30年であり、幹事、副会長、会長を歴

任され、ロータリー財団、米山寄付も複数回されてい

ます。会社は㈱アートプラニング代表取締役会長であ

り、職業分類は広告企画制作であります。見ての通り

温厚な人物であり、モットーとする言葉は「晴耕雨読」

ということです。7月からご活躍頂きます。 

次期ガバナー補佐ご挨拶 田中洋次期ガバナー補佐 

 ガバナー補佐という大役を仰せつか 

りましたが、元よりその器でなく不安 

ばかり先立ちますが、私自身にとって 

成長する良い機会と思い、一生懸命に 

勉強して1年間の職責を全うしたいと思います。ガバ

ナー補佐の役割について勉強してまいりましたが、ガ

バナーの方針や思いを各クラブにお伝えし、各クラブ

の要望などをガバナーに繋ぐ役目であり、クラブ運営

に少しでもお力になれればと思っています。特に伊那

RCは本年 10月に地区大会を開催することになります

ので、上伊那グループとして全力で取り組み、ご支援

してまいりますのでよろしくお願いします。 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

ニコニコボックス  

立石 誠 吉澤ガバナー補佐、田中次期ガバナー補佐

ようこそお越しくださいました。 

福島からちりめんじゃこをいただきました。皆様で

召し上がってください。 

塚越会長受賞おめでとうございました。 

観桜会皆様楽しんでください。 

塚越 寛 本日は、私の受賞祝いをしていただき厚く

御礼申し上げます。 

小坂樫男 受賞おめでとうございます。益々お元気で! 

大澤一郎 塚越会員の渋沢栄一賞受賞を祝して暫く振

りに出席させて頂きました。 

藤澤秀敬 4/8 地区研修・協議会お疲れ様でした。当

日地区大会のご案内をさせていただきました。10月

皆さんにお世話になります。宜しくお願い致します。 

藤澤洋二 ラ・フォンテ弦楽四重奏団の皆さん、よう

こそいらっしゃいました。ラ・フォンテの皆さんは

伊那フィルハーモニー交響楽団の仲間です。宜しく

お願い致します。 

ゴルフ部4月コンペ入賞者 小松献臣、橋爪利行、竹

腰哲夫、松﨑敏彦、宮澤弘明 
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司会 波多江崇史親睦活動副委員長 

開会の辞 平出吉範幹事 

会長挨拶 立石 誠会長 

 塚越会長は環境問題にも配慮され、会社経営に 

おいても「年輪経営」を提唱され、多くの経営者

が共鳴されており、素晴らしい実績を上げておら

れます。 

 昨日、塚越会長から電話をいただきました。女 

房が、「お父さん大変!塚越さんから電話です。」

と。電話に出ますと、「明日、僕は何をすればい

いかな？」と聞かれましたので「身内のお祝いで

すのであまり気になさらないでください。」と申

しますと、「それでは僕の気持ちが納まらない。

明日は何を飲む？」と聞かれましたので、「酒と

ワインがあれば十分です。」と申しましたら、「そ

れでは、僕が酒は全部見るから」と言ってくださ

いました。皆さんこんなことを言ってはいけませ

んが、しっかり飲んで、会長を困らせるほど酔っ

ぱらってお帰りください。また、お酒が残りまし

たらお持ち帰りいただいても、クラブで預かって

次回使っても良いとお許しいただいております。

今日は存分に飲んで楽しんでください。 

花 束 贈 呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受賞者ご挨拶 塚越 寛様 

今日は大勢の皆さんにお集まりいただき、私の

お祝いをしてくださり、大変ありがたく心からお

礼を申し上げます。「渋沢栄一賞」は受賞者が非

常に少ない賞であり、今年も全国で 2人だけです。

長野県での受賞者は、オリオン機械創業者の太田

会長と私の二人しかいないそうです。自慢話で恐

縮ですけれど、私は「黄綬褒章」と「旭日小授章」

もいただきました。しかし、「渋沢栄一賞」はこ

れまでの賞とちょっと違い、何か私の良い所を褒

めていただいたような気がしております。渋沢栄

一氏は埼玉県の出身であり、日本の資本主義の父

と言われる人物で、名だたる会社を 500以上造ら

れました。東京海上、帝国ホテル、東洋紡そして

日本銀行は彼の提案で出来たのです。埼玉県深谷

市の出身であり、授賞式には埼玉県知事、深谷市

長が出席されていました。地味な賞ですが、私は

今までいただいた賞の中で一番嬉しく思います。 

乾杯 上伊那グループガバナー補佐 吉澤博文様 

アトラクション 司会 高田 充親睦活動委員 

演奏「ラ・フォンテ弦楽四重奏団」の皆様 

演奏曲目 1.ボッケリーニのメヌエット 2.日

本の春メドレー 3.花の街 4.バレエ「コッペ

リア」からワルツ 5.八木節 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビンゴゲーム 

手に手つないで ソングリーダー 山崎秀亮 

万歳三唱 上伊那グループ次期ガバナー補佐 

 田中 洋様 

閉会の辞 松下正博親睦活動委員長 

 

 

塚越寛会員渋沢栄一賞受賞祝賀会および観桜会 


